

Jeder Mensch ist besonders und wunderbar - so wie Du!



2017 Jahresbericht

Caritas Sozialdienst und Freudentanz arbeiten Hand in Hand, daher laufen viele der Aufgaben und Aktionen gemeinsam übergreifend.

Freudentanz = Unterstützung bei allen Problemen im Alltagsleben, schulische Förderung, soziale Erziehung und Herzensbildung und natürlich tanzen.

1000 Teilnehmer aus 18 Nationen waren bei 200 Freudentanz Aktionen mit dabei.

Freudentanz Training wöchentlich. Tanzspiele, Bewegung zur Musik machen viel Spaß und helfen Aggressionen und Frust abzubauen. In der Austauschrunde berichten die Kinder von ihren großen und kleinen Nöten.

Tanzwettbewerb 28.4.mit 100 Kids aus verschiedenen Gemeinschaftsunterkünften, Jugendzentren und Tanzschulen zu einem fröhlichen Miteinander.

6 Freudentanz Projektstage fanden mit über 150 Teilnehmern in den Kategorien Breakdance und Hip Hop statt. Wir besuchten die „Battle of Minga“ und „Champion the Best.“

7 Freudentanz Auftritte Lampenfieber pur. Für 10 Minuten Auftritt rechnen wir 3 Stunden Aufregung, wie z.B. beim Fußball Charity Cup

Freudentanz Trainingscamp 19.- 21.8.2017 am Starnberger See mit 10 Jungs und 2 Vätern, Breakdance, Bootfahren, Lagerfeuer, Pfeil und Bogen Schnitzen, Nachtwanderung...Danke an die Sparda Bank

Spiel, Spaß, Ausflüge, Freizeit, Feste = Miteinander Selbstvertrauen lernen beim

- Schlittschuh laufen, Socca Arena, Grillen, Bauernhof Ausflug: Danke an Leos Bavaria Club, Kegeln mit St. Gabriel Jugend, Schlittenfahren, Spielplatz, Keramik bemalen, Radltour
- Holiday on Ice, Ballett „Schwanensee“, Atze Puppentheater, Konzert „Golden Voices of Gospel“
Danke an den weißblauen Bumerang

Schwimmkurs für Kinder und Frauen, Kino, Spielplatz, 1. Hilfe Kurs, Faschingsparty, jeden Monat Geburtstagspartys, Bavaria Filmstudios, Wasserspielplatz, Beachworld 38, FCB Basketball,

Ekkiko Fußball Lern Camp, Lilalu,

- Kinderkonzert im Prinzregenten Theater: Danke an Children for a better World, Skylinepark Ausflug, Sommernachhilfeschule, Abenteuer Spielplatz, „Gospel'n Soul“ Konzert,
- Spielaktionen u Ausflüge ins Ägyptisches Museum, Pinakothek, Haus der Kunst, Künstlerhaus little Arts, Lilalu, Wasserspielplatz, Kindermuseum Thema Müll, Holzbauwelt Danke an Sem und Jugendgruppe evangelischen Gemeinschaft. Genaue Jahresübersicht aller Aktionen auf www.freudentanz.net



Besonders glücklich

Beim Prix Courage Netzwerktreffen von Clarins. Aicha Mbila konnte Dank der großzügigen Spende von Clarins als Tanztrainerin 8 Std pro Woche für 1 Jahr angestellt werden. Eva-Maria und Aicha gewannen eine 3 tägige Mittelmeer Aida Kreuzfahrt und waren gemeinsam bei der Verleihung der Goldenen Bild der Frau in Hamburg.



Besonders erfolgreich! Und besondere Herausforderungen!

7 Jugendliche haben 22 Praktika in der Apotheke, beim Optiker, im Kindergarten, als Autolackierer, KFZ Mechatroniker, beim MVV, Maler, Schreiner, Bodenleger, Restaurant, IT, Küche, Elektriker, Altenheim, Installateur im Einzelhandel und bei Freudentanz erfolgreich absolviert, den Schulabschluss bestanden und eine Ausbildung angefangen.

Die Ausbildungsplatzsuche für unsere Schulabgänger 2018 wird eine besondere Herausforderung werden. Noch schwieriger ist die Möglichkeit eine Wohnung in München zu finden, für die Familien, die als Flüchtlinge anerkannt wurden. Wir brauchen da alle Eure Mithilfe und Unterstützung.

Besonders dankbar!

Freudentanz ist Teil eines großen, kreativen Netzwerkes. Mit Verantwortung, Mut und Leidenschaft verändern wir gemeinsam die Welt.

Überglücklich, dankbar sind wir für alle Eure gespendete Zeit, Geduld, Freundschaft, Liebe, Unterstützung und Geld. Danke für alle Weihnachtspäckchen vom weißblauen Bumerang, Sport Bittl, NTTDATA, GE, Gymboree, städt. Kindergarten Denningerstraße...



Besonders wichtige Neuigkeiten 2018

Seit 17 Jahren besteht Freudentanz unter Trägerschaft der Caritas.

2018 wird sich Freudentanz von der Caritas verabschieden und ein eigener Verein werden.

Eva-Maria wird weiterhin bei der Caritas im Unterstützungsdienst für Kinder, Jugendliche und deren Familien in Gemeinschaftsunterkunft Truderingerstr. 4 arbeiten.

Wir danken der Caritas für die vielen, gemeinsamen Jahre und sind gespannt, wie es weitergeht!

Am 2.3.2018 gibt's den nächsten Tanzwettbewerb im Pfarrsaal St.Rupert!